



のびのびひよこ

入園して早くも2ヶ月が過ぎようとしています。新緑がまぶしい季節がやってきました。天気の良い日には乳児園庭にも出て、たくさん遊ぼうと思います。これから気温湿度共に高くなってきますので、調節しやすい服装を、また汗をかきますので、着替えはいつもより多めに入れていただきますようお願いいたします。

日々の様子

5月当初はゴールデンウィーク明けということもあり、久しぶりのこども園に不安そうにする様子も見られましたが、慣れ親しんだ保育教諭の顔を見て安心して遊びを楽しむことができていました。天気の良い日には乳児園庭に出て、外の風を気持ちよく感じながら伸び伸びと過ごし、自らハイハイで好きな場所へ行ったり保育教諭に抱っこされながら園庭散策をしたりと、思い思いの過ごし方で楽しむ姿が見られました。

室内ではおままごとや積み木、マラカス等様々な玩具を使って遊んでいます。保育教諭が積み木を積むと素早く倒しにやってきて、「キャー！」と楽しそうな表情を見せてくれます。マラカスを鳴らすと同じようにやってみて、上手に音が鳴るとニッコリ微笑む姿もとっても可愛らしいです。



エピソード記録

日々の生活の
1コマを紹介します

遊びの中で、絵本を読む時間を取り入れています。「いないいないばあ」や「どうぶつへんしん」という絵本で、初めは保育教諭の読む姿やページをじーっと見ていましたが、何度も読むうちに絵本に少し触ってみたり自分でめくろうとしてみたり、一人ひとり違った楽しみ方を見つけた様子です。様々な絵本を見ながら保育教諭とのやり取りもまた楽しんでいけたら、と思います。

<お知らせ>

5月23日より、新しいお友達が入園しました。

宮地創志くんです。よろしくね☆

